

PENDIDIKAN

:: PENDIDIKAN

Student Fair UMY, Ajak Mahasiswa Aktif Berkualitas

YOGYAKARTA - UMY kembali menggelar Student Fair sebagai bentuk pengenalan berbagai Lembaga Kemahasiswaan dan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) pada mahasiswa baru. Melalui Student Fair inilah UMY berkeinginan mengajak tiap mahasiswa untuk aktif dengan berbagai kegiatan positif.

"Dengan diselenggarakannya Student Fair yang ke-3 ini, diharapkan dapat dimanfaatkan para mahasiswa baru dengan baik. Karena pada dasarnya, aktivitas mahasiswa di kampus tidak hanya menuntut ilmu atau belajar, namun juga mengikuti berbagai organisasi dan lembaga kemahasiswaan yang dapat membantu mahasiswa dalam melakukan pengembangan diri," ujar Rektor UMY Prof Bambang Cipto, kemarin.

Dalam pembukaan Student Fair di kampus setempat, Bambang menuturkan, sebagai generasi muda yang masih harus banyak belajar dan mengejar pengalaman, mahasiswa UMY dapat terjun mengikuti berbagai organisasi dan kelembagaan mahasiswa. Tak hanya untuk memperluas sosialisasi, dengan mengikuti kegiatan-kegiatan kampus, mahasiswa akan dapat melatih kepemimpinan pula.

"Persiapan mahasiswa un-

"Dengan diselenggarakannya Student Fair yang ke-3 ini, diharapkan dapat dimanfaatkan para mahasiswa baru dengan baik."

PROF BAMBANG CIPTO
Rektor UMY

tuk menghadapi tantangan dunia pekerjaan nantinya setelah lulus dari kuliah salah satunya yaitu dengan mengikuti organisasi. Karena dengan mengikuti organisasi, mahasiswa dapat melatih manajemen waktu dan sebagai wujud persiapan mental dalam menghadapi dunia kerja nantinya," ungkapnya.

Student Fair pada tahun ini mengangkat tema Kebudayaan Nusantara. Kegiatan tersebut akan berlangsung sejak 10-12 September 2015 di Plaza Bintang UMY. Acara tersebut juga sebagai ajang promosi bagi UKM dan BEM dengan tujuan untuk menampung aspirasi mahasiswa dan sebagai wadah

kegiatan mahasiswa mengembangkan kemampuan diri dalam bidang nonakademik.

Sementara itu, Presiden BEM UMY Zainudin Arsyad menuturkan, kegiatan Student Fair juga sebagai wujud meningkatkan integritas serta kemampuan softskill mahasiswa. Dengan sasaran utama para mahasiswa baru, melalui Student Fair, para mahasiswa senior UMY ingin mengajak para mahasiswa baru agar dengan cepat bisa menyesuaikan diri dalam menjalani kehidupan di kampus.

"Sebentar lagi kita akan menghadapi pasar bebas ASEAN Community. Untuk menghadapi tantangan tersebut, sebagai mahasiswa, kita semua perlu bekal yang cukup matang. Salah satu manfaat dalam mengikuti kegiatan kemahasiswaan ialah kita akan mendapatkan ilmu baru di luar dari bidang akademik yang kita dapatkan di kelas perkuliahan," katanya.

Sebanyak 45 stan UKM, BEM, dan komunitas yang ada di UMY turut meramaikan acara Student Fair kali ini. Untuk lebih memeriahkan acara, panitia pun menggelar pemilihan Putra Putri UMY serta Annual BEM Award yang akan diumumkan pada penutupan Student Fair.

● **ratih keswara**